



La Junta aportará 250.000 euros este año al Centro Internacional del Español de la Usal

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León destinará este año 250.000 euros al proyecto de creación del Centro Internacional del Español de la Universidad de Salamanca, que se ubicará en el antiguo inmueble del Banco de España en la plaza de Los Bandos.

La consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac, confirmó la consignación de esta partida en el proyecto de presupuestos de la Junta para el presente ejercicio, durante su reciente comparecencia en las Cortes regionales. La Junta se ha comprometido a financiar en su totalidad las obras de remodelación del inmueble.